

Ressort: Finanzen

## Mindestlohn macht Erdbeeren und Spargel deutlich teurer

Berlin, 06.04.2016, 00:15 Uhr

**GDN** - Erdbeeren und Spargel werden in diesem Jahr nach einem Bericht von "Bild" (Mittwoch) deutlich teurer. Bei Erdbeeren drohe ein Preisanstieg von bis zu 20 Prozent, teilte ein Sprecher des Verbands Süddeutscher Spargel- und Erdbeerbauern gegenüber "Bild" mit.

Grund sei der Anstieg des Mindestlohns. Seit Jahresbeginn gilt in der Branche nach eigenen Angaben ein Mindestlohn von acht Euro in der Stunde, das sind 60 Cent mehr als im Vorjahr. Die Anhebung hat auch Auswirkungen auf die Spargelpreise, schreibt "Bild" unter Berufung auf den Spargel-Erzeugerverband Franken. Danach dürfte das Gemüse in diesem Jahr um bis zu zehn Prozent teurer werden, erklärte ein Verbandssprecher.

### Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-70460/mindestlohn-macht-erdbeeren-und-spargel-deutlich-teurer.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)